

SUPPE DER WOCHE

Kürbis-Kokos-Suppe – Eine samtige, aromatische Suppe aus würzigem Hokkaido, verfeinert mit Ingwer und cremiger Kokosmilch



klein 4,50€

groß 7,00€

CURRY DER WOCHE

Thaigemüsecurry– Ein aromatisches Curry mit buntem Gemüse, fruchtiger Mango verfeinert mit Tofu . Dazu gibt es duftenden Reis.



9,90€

mit Huhn statt Tofu + 1,00 €

MONTAG

Pasta alla Norma – Traditionelle italienische Pasta mit würziger Tomatensauce, geschmorter Aubergine und cremigem Ricotta.



9,90€

DIENSTAG

Hähnchensteak – Zartes Hähnchensteak in einer fein abgestimmten Weißweinsauce, serviert mit grünen Bohnen und butterzartem Kartoffelpüree.

10,90€

MITTWOCH

Chili sin Carne – Ein pikantes Chili mit Sojageschnetzeltem, verfeinert mit Avocadocreame, würzig-rauchiger Chipotle und Reis



9,90€

DONNERSTAG

Kartoffelgratin mit veganen Fleischbällchen – Cremiges Kartoffelgratin, begleitet von würzigen veganen Fleischbällchen, Preisbeeren und einem frischen Blattsalat



10,90€

FREITAG

Tagesgerichte: Lasst euch vor Ort überraschen :)

31.03.25 - 04.04.25

SOUP OF THE WEEK

Pumpkin Coconut Soup – A velvety, aromatic soup made with spiced Hokkaido pumpkin, enhanced with ginger and creamy coconut milk.



small 4,50€

large 7,00€

CURRY OF THE WEEK

Thai Vegetable Curry – A fragrant curry with colorful vegetables, sweet mango, and tofu, served with aromatic rice.

Add chicken instead of tofu for + €1.00



9,90€

MONDAY

Pasta alla Norma – Traditional Italian pasta with a rich tomato sauce, tender braised eggplant, and creamy ricotta.



9,90€

TUESDAY

Chicken Steak – Tender chicken steak in a delicately balanced white wine sauce, served with green beans and buttery mashed potatoes.

10,90€

WEDNESDAY

Chili sin Carne – A spicy chili made with soy strips, enhanced with creamy avocado, smoky Chipotle, and served with rice.



9,90€

THURSDAY

Potato Gratin with vegan Meatballs – Creamy potato gratin served with flavorful vegan meatballs, cranberries, and a fresh leafy salad..



10,90€

FRIDAY

Daily specials: surprise menu :)